

Automovilismo Internacional, Destacada, Formula 1, Lo Último, últimas-noticias

Una uruguaya gana concurso de diseño de antflamas de F1

24 octubre, 2011

El diseño de la Licenciada en Diseño de Modas Rosario Bianchi resultó ganador para el circuito Yas Marina en Abu Dhabi y es uno de los los 15 diseños finalistas seleccionados entre Latinoamérica, Arabia y Asia en el concurso de diseño de antflamas para pilotos de Fórmula 1, "Dress Me For The Finale", realizado con motivo de celebrar los treinta años de vinculación de McLaren con la firma Hugo Boss.

La Lic. Bianchi, egresada de la ORT, viajará con todos los gastos pagos a Abu Dhabi donde se corre la penúltima fecha del Campeonato 2011 el 13 de Noviembre.

Para celebrar los 30 años de asociación de Hugo Boss con McLaren, Hugo Boss organizó el concurso "Dress Me For The Finale" en el que los participantes tuvieron la oportunidad de diseñar un conjunto único de antflamas para los pilotos Lewis Hamilton y Jenson Button, de la escudería Vodafone McLaren Mercedes, para cada uno de los circuitos que se corrieron durante el año.

Además, todos los trabajos ganadores de los distintos circuitos entraron en un sorteo final y el overol ganador será usado por los pilotos durante todo el fin de semana de la final del campeonato del mundo en San Pablo (26 y 27 de noviembre).

Se presentaron a este concurso más de 9000 diseños de 37 países.

Para mayor información de nuestros lectores ver este link :



El diseño de Rosario Bianchi resultó ganador de a fecha de Abu Dhabi y la estudiante de la ORT viajará con todos los gastos pagos al circuito de Yas Marina. Un orgullo.

<http://www.hugoboss.com/de/en/emag/mcLaren/index.php>

Comparte esta noticia:



Noticias Relacionadas

- o 1.000 Millas: dos Ford victoriosos, el Cortina y el Escort MKII
- o Video: homenaje a Marco Simoncelli
- o Video: el accidente que le costó la vida a Simoncelli
- o WRC: Loeb ganó en España y Citroen ya es Campeón
- o WRC: Sébastien Loeb controla bien el Rally de España
- o MotoGP: Dani Pedrosa hizo la pole position en Malasia
- o Video: Y dice que lo hizo para divertir a sus hijos....
- o WRC: Loeb lidera en España beneficiado por el polvo
- o De Lorean 2013: regreso al pasado volviendo al futuro
- o Reflexiones sobre un día muy triste....

Leave a Reply

Name (required)

Mail (will not be published) (required)

Website



El contenido de esta página requiere una versión más reciente de Adobe Flash Player.



El contenido de esta página requiere una versión más reciente de Adobe Flash Player.



Ultimas Noticias



Buscar

Buscar por:

- WRC: Solberg dice que Ogier ya firmó contrato con Ford
- Desmienten rumor sobre el retiro de Valentino Rossi
- G.M. festejó en Uruguay los 100 Años de Chevrolet
- Una uruguaya gana concurso de diseño de antflamas de F1
- 1.000 Millas: dos Ford victoriosos, el Cortina y el Escort MKII
- WRC: Victoria de Loeb y Citroën Campeón de Marcas
- Video: homenaje a Marco Simoncelli
- Video: el accidente que le costó la vida a Simoncelli
- Tragedia en MotoGP: Marco Simoncelli se mató en Malasia
- BMW mostró sus colores para su regreso al DTM en 2012
- Sebastian Vettel: "esta es una profesión muy peligrosa..."
- Video: Y dice que lo hizo para divertir a sus hijos....
- De Lorean 2013: regreso al pasado volviendo al futuro
- Reflexiones sobre un día muy triste....
- Video: Por primera vez, esto es lo que ve un piloto de Fórmula 1

Su opinion cuenta
Comente aquí y especifique el tema

Búscanos en Facebook



A 939 personas les gusta **MotorMario.com - Con el estilo de Mario Uberti**.



Plug-in social de Facebook